Popayán, 11 de abril de 2024

Señores Consejo Directivo Colegio Mayor del Cauca

Respetado Consejo

Atentamente me permito comunicarles la decisión que he tomado de *retirar mi candidatura* a la Rectoría del Colegio Mayor del Cauca para el periodo 2024-2028.

Lo anterior, en coherencia con mis planteamientos desarrollados durante este proceso, acotados a la firme convicción que para la gobernabilidad institucional, resulta *inconveniente* ejercer el cargo de Rector sin contar con el apoyo mayoritario de los estamentos universitarios.

A la luz de los resultados de los apoyos publicados el día 10 de abril, debo manifestar que los *reconozco*, a pesar de los múltiples cuestionamientos suscitados a lo largo del proceso, que han enlodado su desarrollo libre, autónomo y equitativo tanto para los candidatos externos e internos proponentes de un nuevo cambio de gobierno, así como para la comunidad académica que procuraba por dicho cambio.

Solicito respetuosamente esta comunicación sea publicada como parte integral del proceso no sin antes, agradecer el respaldo de toda la comunidad académica que vio en Edgar Ricardo Monroy Vargas, a un Rector con la transparencia, altruismo, carácter, calidad y capacidad para llevar los destinos de Unimayor, a un horizonte de reconocimiento y protagonismo regional y nacional basados en la excelencia académica.

Cordialmente,

Ph.D Edgar Ricardo Monroy Vargas